

## 市民歩け歩け大会



文化の日の十一月三日、観音岳ハイキングコースで周南市市民歩け歩け大会が行われました。

恒例となつた本大会には市内外から、多くの参加者がいました。登山道やメイン会場に設けられたクイズに苦闘しながら挑む姿や、出店での地元産品の買物や豊富な昼食メニューにこぼれる笑みに、秋のさわやかさを感じる一日でした。

## 三世代参観日

十一月二十日（土）湯野小学校で、児童、保護者、地域の方とのふれあい授業「三世代参観日」がありました。

一年生はお手玉とあやとり、二年生は和風作り、三年生は桜の木の枝を使って、自分の好きな物作り、四年生はしめ縄作り、五年生は日頃地域の方が竹炭作りの指導をされている関係で、炭に関する事、六年生は、昔遊びの竹トンボ作り。このように昔からの伝統的な遊びや物作りを行い、児童と地域の方々と楽しくひとときを送りました。



## 樋の口通学路の整備

十二月二十一日（火）、温泉旅館組合とコミニティ協議会の役員有志十二名が、樋の口通学路の整備を行いました。台風による倒木が歩道上に張り出し、外灯も樹木で覆われ、暗く危険なため、樹木を取り除きました。作業箇所は、自動車の交通量が多く、交通整理をしながら、木を車道に落とさないよう伐採しなければならず、大変苦労を伴いましたが、おかげできれいになりました。

外灯も、旅館組合で整備され、夜間も明るくなりました。

沿線には整備を必要とする箇所も多く、今後も伐採作業が計画されています。

こんなにきれいになりました



クリスマスを控えた十二月二十日（月）公民館で、地区公社主催によるお年寄りのクリスマスパーティーが開催されました。

会場には独り暮らしや老人世帯のお年寄り二九名が集まり、まず、市の保健師から『冬場の健康管理』駐在所から『振り込め詐欺にかかるないよう

に』の一言講話を聞き、続いてホットにクイズを行った後、湯野小学校三年生と先生合わせて十五名が加わり、カルタや合奏など楽しいひとときを過ごしました。

昼食は、お手製のパーティーメニューがバイキング式で並び、好きな物を何度も取りに行く姿が見られました。



## 持久走大会

マラソンシースン到来前の十二月二日（木）、湯野小学校持久走大会が行われました。

参加した児童達は、それぞれ自分の記録や自己の気力を体力に挑戦しました。

## 新春登山



元旦早朝、初雪を踏みしめながら、約三十名が観音岳に登りました。

地元の方の温かいお接待があり、大好きなお雑煮を頂き、「今年も、きっと良い年になりますように」と、お願いしました。

## 湯野小児童に防犯ベル贈呈



ここ数年、全国的に子どもをターゲットにした誘拐、通り魔、殺人など痛ましい事件が多く発生しています。

地域の子ども達への危険を未然に防止しようと、湯野地区社会福祉協議会では湯野小学校全生徒に防犯ベルを送ることにし、三学期初日の一月十一日（火）、始業式の後、石原社協会長から手渡されました。

その後、生徒指導の先生から使用方法について説明があり、その中で、児童達は、危険を感じたら、防犯ベルを鳴らして地域の人々に知らせ、助けてもらうこと、また、いたずらに鳴らすと、本当に危険な時に鳴らしても、誰も助けてくれないことを習いました。これから、二十一世紀を担つていく子ども達

を、学校、駐在所、地域一体となつて守つていこう、危機管理体制を築いていきましょう。

危険を感じたら、防犯ベルを鳴らします  
ベルは「ピュルピュルピュル」と鳴り続けます  
地域の皆さん助けてね！

## 道祖神火祭り（どんど焼き）



一月十五日（土）、夕方五時半より温泉広場で、道祖神火祭り（どんど焼き）が行われました。あいにくの小雨ではありますたが、例年の人出で、各々正月飾りや書初め等を持参。夜空に上がる炎に祈りを込めていました。

火柱の側で、鏡餅入りのぜんざい、豚汁に舌鼓を打ち、暖をとり、ふれあいも深めた初春の一夜でした。

準備等、お世話された方々、大変ご苦労様でした。

一月十三日、楞嚴寺近くを散歩していると、リュックサックを背負った三人の女性に出会つたので、お話を聞いてみました。「観音岳の登山二回目よ、この前登山して非常によかったので、

今度は友達一人連れてきたのよ。」と自己紹介されました。徳山、小野田から来られたそうです。

登山の前に、湯野に熊がでた話をされたので、「熊よけに何か持つておられますか。」と尋ねると、「ラジオと鈴を持ってきます。後一つ大事なことは、しゃがまないで三人が手を高く上げること。大きく見せると熊もびっくりして逃げるでしょう。」と大笑いしておられました。

楞嚴寺には、一寸八分の黄金の尊像が納められており、毎月十七日に拝観できます。

## 記者漫遊記



## 福祉員の創設について

平素は地区社協に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、市社協では周南合併に伴い、「友愛訪問員」制度を廃止し、名称の統一、活動内容の充実や増員を図り、昨年新たに「福祉員」制度を発足させました。

主に、一人暮らしのお年寄りや高齢者単独夫婦の見守り、児童・障害者・母子・父子等の安否の確認や話し相手、関係機関への連絡等、地域における福祉活動を進めていきます。

## 《湯野地区福祉員の紹介》

| 担当地区  | 氏名     | 担当地区  | 氏名     |
|-------|--------|-------|--------|
| 沼田ヶ峰  | 山下 幸子  | 上町    | 入江 博子  |
| 下柚木河内 | 山田 富美子 | 下町一区  | 広本 朝子  |
| 下柚木河内 | 河村 トシコ | 下町二区  | 河野 静枝  |
| 行田    | 山下 幸江  | 下迫    | 中村 幸子  |
| 下名山   | 山下 真喜子 | 上小野   | 福本 友子  |
| 牧     | 中原 イツコ | 上小野   | 山本 一武  |
| 佐古    | 藤井 智津子 | 下小野二区 | 林 久子   |
| 原     | 佐古 智津子 | 北古屋   | 尾中 ひとみ |
| 小串原第一 | 永末 康子  | 南古屋   | 古谷 純子  |
| 下小串原  | 福田 芳男  | 下大原   | 山田 房江  |
| 後山    | 入江 武子  | 石砂谷   | 秋山 正知  |
| 蔵本    | 石砂谷    | 福田 茂人 |        |

## これからの予定

- 二月十一日 建国記念の日奉祝大会
- 二月末定 小学校学習発表会
- 三月末定 地区慰靈祭
- 三月末定 小学校卒業式
- 三月末定 堅田墓地・招魂社の清掃
- 三月末定 サンサンロードの清掃

## 社協だより

